
Der Kreisausschuss betrachtet die Bürgeranregung aufgrund der im Juni 2022 zur 
Umsetzung vorgesehenen Maßnahmen auf der Buslinie 502 als erledigt. Zusätzlich 
soll noch die Einführung von TaxiBus-Fahrten in den Abendstunden geprüft werden. 
Die darüber hinaus gehende Anregung (zusätzliche Haltestellen der SB 56) wird 
nicht umgesetzt. 
 
 


